
REQUERIMENTO Nº 127/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações acerca da instalação de “braços de luz”, e em caso positivo, quais serão
os locais

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que informe a esta casa de
Leis se serão instalados “braços de luz”, e em caso positivo, quais serão os locais.

 

JUSTIFICATIVA

 

O nosso município atualmente é abrangido por postes antigos de iluminação pública, assim,
requeiro que o Senhor Prefeito Municipal informe se existe alguma previsão para instalação
de novos postes, mais modernos e eficientes, relacionando os locais em que serão
instalados.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para nossa
comunidade, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos

Nobres Pares.

                                    Santa Isabel, 8 de maio de 2024.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

(Zé da Mula)

Vereador


